

# La danse

Dans l'école publique de Médréac les élèves de CM1 et CM2 font de la danse Bretonne et de la danse Country pour la Kermesse. Ils dansent dans la salle de motricité tous les vendredis. La danse bretonne s'appelle le cercle Circassien.



(photo Nolwenn Guidodo)

## Les pas de danse bretonne

Ils commencent par faire une ronde en alternant un garçon, une fille. Les filles commencent par faire quatre pas en avant et quatre pas en arrière pendant que les garçons tapent des mains. Puis les garçons font quatre pas

en avant et ils se retournent vers leur partenaires de droite et refont quatre pas. Les élèves tournent sur eux même et font huit pas en suivant le cercle. Ils recommencent plusieurs fois. Ensuite ils se mettent par deux (un garçon et une fille) et font 4 pas en avant se retournent et font 4 pas en arrière. Après ils reviennent à leur place. Après ils lèvent la jambe gauche et la mettent à droite. Puis ils recommencent avec le pied gauche.

De Ella Orégane et Morgane